

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el primer teniente de alcalde D. Federico Cortés, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, Cánovas, Clavel, Morán Patón, Lledó, Ritoré, Jiménez Cierva, López, Saavedra, García Ubierna y Osorio.

Fué leída y aprobada el acta de la anterior.

Orden del día

Comunicación del señor jefe de la Comandancia de Carabineros, dando las gracias por el servicio prestado por el Cuerpo médico.—Queda enterado el Ayuntamiento y que se dé traslado del oficio al mencionado Cuerpo.

Declarar definitiva la rectificación del padrón de vecinos.—Se hace dicha declaración.

Instancia de José Alvarez.—Pasa á la comisión de Beneficencia.

Expediente de lactancia y de inclusión en el padrón de pobres.—Aprobados.

Oficio del Sr. Gobernador civil sobre la subasta del arbitrio de pesas y medidas.—Se acuerda anunciar en el *Boletín Oficial*, que la citada subasta se verificará el 12 de Marzo.

Informe de la comisión de Ornato sobre concesión de permiso á D. Ramón Durán, para abrir un portado en una casa de su propiedad.—Aprobado.

Informe de la comisión de Hacienda sobre jubilación á Antonio López Gutiérrez.—Aprobado.

Renuncia del cargo de concejal, presentada por D. Manuel López Lago. Se acuerda admitirla y que se haga constar el sentimiento que á los concejales pertenecientes á todos los grupos políticos representados en la Corporación, les causa dicha renuncia.

Aun cuando no figuraba en el orden del día, se da cuenta de una instancia de la Estudiantina Liceo que en el carnaval próximo se propone postular en las calles para los pobres y para el fomento de dicha estudiantina, quien por haber aumentado el número de los que la componen, tienen precisión de adquirir varios trajes.—Se acuerda concederle una subvención de 100 pesetas.

Ruegos y preguntas

El Sr. García Ubierna se ocupa de la pavimentación. Indica la gran pendiente que hay en casi todas las calles de la ciudad y alude á los peligros que han de correrse y de los accidentes que han de ocurrir si se emplean en ellas revestimientos continuos. Habla también de dificultades que se han de tocar por no estar arregladas convenientemente las conducciones de agua y de electricidad.

El Sr. Clavel dice que esas dificultades irán vencidas y que el ayuntamiento tiene un técnico para resolverlas.

El Sr. García Ubierna replica que él no trata de discutir la competencia del técnico á que alude el Sr. Clavel, pero que la Real orden sobre la pavimentación de Madrid, donde no se permite poner pavimento de asfalto más que en calles cuya pendiente no exceda del 2 1/2 por 100, algo significa.

El Sr. Osorio habla también del asunto de la pavimentación y dice que en él se han cometido ilegalidades, por lo cual las minorías se reservan el derecho de formular la oportuna proposición.

El propio concejal pide al presidente que ponga coto al abuso de conducir reses menores en caballerías, al domicilio de los carniceros. El presidente dice que en el día anterior, habiéndola hecho indicaciones sobre este asunto el Sr. Osorio, se enteró de que había la costumbre de no utilizar el carro cuando es escaso el degüello de reses, y que sin demora ordenó que sea abolida tal costumbre.

El mismo concejal formula una pregunta relacionada con los arbitrios que se exigen á los vecinos que hacen en sus fincas de campo, matanza de cerdos. Le

contestan el presidente y el Sr. Jiménez Cierva.

El Sr. Osorio dice que en la Academia municipal de música se han celebrado unos bailes, según le ha dicho un vecino, cobrándose para los gastos 50 céntimos, lo cual motivó una queja formulada al alcalde, por uno de los individuos que dan aquella clase de fiestas y abonar el arbitrio correspondiente. Dice también que el padre de un alumno de la Academia Municipal de Dibujo le ha referido que á un hijo suyo le inutilizaron, al verificarse un baile en dicha Academia, el trabajo que estaba haciendo.

El Sr. Lorenzo, concejal delegado de la Academia, dice que lo que se recaudó entre algunos jóvenes que dieron un baile, fué para retribuir á los músicos que tocaron en él.

El Sr. Ritoré manifiesta que lo ocurrido en la Academia de Dibujo, inutilizando el que estaba haciendo un alumno, fué tiempo ha, y que desde entonces lo que se cede para bodas es un pasillo.

El Sr. Clavel se ocupa de la cuestión de subsistencias, lamentando que no se le conceda la atención que merece. Le da explicaciones el presidente.

El Sr. Osorio dice que ha sido objeto de censuras el que algunos individuos de la guardia municipal se hayan dedicado, en abandono de los deberes de su cargo, á buscar sustituto. El presidente ofrece dar orden para que dichos guardias se ocupen, exclusivamente, en llenar las obligaciones de su destino.

Y sin que ocurriera ninguna otra cosa el presidente levantó la sesión.

Local y Regional

En uno de los próximos números, nos ocuparemos de la Memoria que ha tenido la atención de remitirnos el Sr. González de Sagovia, secretario interino de la Junta de protección á la infancia y represión de la mendicidad.

Centro Obrero

Esta Sociedad celebrará hoy reunión de confianza, que durará hasta las dos de la madrugada.

Hoy sale para Herrera del Duque, su residencia, la bella señorita Aurelia Núñez García, hermana de nuestro amigo Sr. D. Alejandro Núñez.

To las las noches en el salón de la calle de Moreno Nieto núm. 3 grandes regalos.

Café Mercantil

Hoy, por tarde y noche, dará conciertos en mencionado café el aplaudido cuarteto Sánchez, ejecutando obras de su ya popular repertorio.

VINO de la Corchuela de superior calidad, se despacha como en los almaceas, por vasos y á 30 céntimos litro en el establecimiento de Vicente Martínez, Hernán Cortés, 14, frente á la Diputación.

Gimnasio

Esta noche habrá un baile de máscaras, que á juzgar por los ya celebrados desde que comenzó el año, estará muy concurrido.

Esta noche habrá en López de Ayala dos secciones de cinematógrafo.

Las películas anunciadas son de bastante novedad.